
Hand-Ball Détente
24, square Colonel Rémy  

35700   Rennes
06 27 35 03 80

handballdetente.rennes@gmail.com
https://handball-detente-rennes.fr/

Compte-rendu du Conseil d’Administration du 03 avril 2023

Présent.  e.  s   :  Thomas Bonnerue, Valérie Cochet, Aude Coudray, Corentin David, Valérie Dondel,
Corentin Gaumont, Mattéo Gilles, Maxime Huet, Owen Salaun.

Excusés     : Valentin Couffin, Antoine Huet.

1. Approbation PV du 6 mars 2023  

Le CA valide le PV du CA de mars. Nous devons pensez à  envoyer les PV des réunions sous forme
de notification à l’ensemble du CA.

2. AG club  

Le week-end du 24-25 juin, Rapatel est prise par le tennis de table. Nous savons que le week-
end suivant est disponible. Nous décidons de demander le complexe Rapatel et la salle du Landry
pour le samedi 17 juin, et si ce n’est pas possible de garder notre pré-réservation du 1 er juillet.
Aussitôt  que  l’information  est  prise,  Aude  et  Owen  verront  avec  les  prestataires  leurs
disponibilités.

3. Préparation stage des vacances de printemps  

Corentin D. (à la journée), Val Coc. (à la journée + la soirée), Aude (à l’après-midi et la soirée) et
Val Cou (en soirée) organiseront le stage le 26 avril. Nous allons lancé les inscriptions cette
semaine (avec un retour rapide demandé) et prévoyons une réunion  de préparation le mardi 11
avril à 20h chez Valérie aux Longschamps.

4. Réévaluation de la PVC  

De nombreux parents ne « savent pas » qu’il faut s’inscrire à la PVC en envoyant un message à
l’encadrant.e du groupe. Il serait bien de faire un rappel pour la saison prochaine et de trouver
une façon simple de le leur expliquer.  

La perte d’équipe et le non couplage de nos licences jeunes nous fait réfléchir aux demandes de
bénévolat pour remplir la PVC. Nous décidons de proposer à l’AG un changement pour la PVC, en
demandant à chaque licencié.e.s d’avoir fait 3 dons au club (dont au moins un à la salle). Nous
allons également prévenir que ce contrat sera ré-ajustable la saison prochaine en fonction de
l’évolution du nombre de licencié.e.s du club.
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5.Survêtements et gourdes  

Après retour des sondages lancés auprès des seniors, nous nous orientons vers un survêtement
dissociable. Ils sont sensiblement au même tarif chez Sport Village et chez Intersport. Nous
décidons de travailler avec Intersport pour le survêtement Hummel. Nous allons donc également
commander  125  gourdes  chez  eux.  Corentin  va  revoir  avec  eux  en  leur  donnant  une
approximation  du  nombre  de  survêtements,  vestes,  pantalons  et  shorts.  Il  va  également
demander des vêtements d’essai.

6. Groupe de travail pour le projet Club  

Nous allons avoir une trame de base pour construire un projet avec un règlement intérieur.
Owen, Corentin G., Val Coc. et Aude vont travailler dessus chacun de leur côté d’ici au 17 juin où
nous nous réunirons pour tout mettre en commun.

7. Réunion de secteur 4 du 9 mars  

Réunion peu formelle, très ouverte. Les problématiques régulières des clubs périphériques qui
sont ressorties sont l’arbitrage, le départ de beaucoup de jeunes, des difficultés à mobiliser
des bénévoles et des équipes seniors vieillissante avec des difficultés de mobilisation.

Deux projets de la FFHB : 

• Mise en place d’une aide à la création de nouvelles licences pour des jeunes ayant souscrit
gratuitement une licence événementielle la saison suivante.

• Subvention allouée pour la création d’une nouvelle catégorie créée qui n’existait pas la
saison précédente.

Plusieurs  club  ont  noté  un  manque  de  fair-play  généralisé,  qui  se  dégrade  depuis  plusieurs
saisons.

Prochain Grand Stade le week-end de l’ascension à Lehon Dinan.

Question posée par un club et validée par la totalité des clubs : Serait-il possible de créer une
nouvelle licence peu chère pour permettre aux adultes qui le souhaitent de pouvoir participer à
la vie du club sans qu’elle soit payée par le club moins chère qu’une licence dirigeant (à 32€) ?
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8. Réunion de   Responsable de Salle du 03 avril  

Nous allons recevoir le document de la réunion qui était intéressante. En gros, nous allons dans
le bon sens mais devons bien penser à porter le brassard de responsable de salle. Il  serait
également bien  de faire  une  formation  pour  tous  nos  bénévoles  ayant  signé  leur  certificat
d’honorabilité.

9.  Questions diverses

 →  Maillots  
Maxime  à  appeler  ce  jour  CASAL  pour  avoir  un  update  des  maillots,  pas  de  réponse  pour
l’instant.
 →  T-shirt annuel  

Nous émettons l’idée de faire une animation annuelle en début de saison pour proposer à chaque
licencié.e.s  de  signer  le  maillot  de  la  saison  à  venir.
 →  Vol de matériel à Rapatel  

Nous avons eu la désagréable surprise, il y a deux semaines, de constater qu’un de nos plateaux
et ses deux tréteaux ont disparu. Thomas en a parlé au responsable de secteur de la ville de
Rennes qui  va faire remonter l’info à toutes les associations utilisant la salle.
 →  Point d’alarme  

Laëtitia  nous alarme sur le fait que Victor (-13 mixtes) n’avait pas manger et est venu sans
gourde au match de dimanche dernier et que ce ne serait pas la première fois.  Nous allons
amener le sujet à ses parents.
 →  Partenariat avec le Shamrock  

Gillou partant en retraite, il nous a envoyé un chèque sur la base du partenariat signé avec lui. Il
nous a demandé si nous souhaitions continuer le partenariat avec son successeur. Nous décidons
de rencontrer ses successeurs et de prendre une décision après.
 →  Mécénat / Sponsoring  

La  question  est  posée  de  possibles  sponsors  ou  mécènes.  Au  vu  des  différents  projets
d’implantation dans le quartier et des achats prévus pour la cohésion du club, nous nous posons la
question de l’intérêt d’autres partenariats. La réflexion est en cours pour la saison prochaine. En
premier  abord,  nous  devons  créer  un  cahier  des  charges  pour  se  mettre  d’accord  sur  nos
attentes.

Prochain CA le 15 mai 2023.
Secrétaire de séance Aude Coudray


